

Pour diffusion immédiate

Fierté et reconnaissance au menu du dîner inaugural de la Passerelle PRO de l'école secondaire les Etchemins

Lévis, le 3 juin 2025 — Le C-20 de l'école secondaire Les Etchemins (ESLE) n'est plus : vive la Passerelle PRO de l'ESLE ! Fierté, reconnaissance et ambiance festive étaient au rendez-vous, le 30 mai dernier, pour le dîner inaugural de la Passerelle PRO, une entreprise scolaire dédiée aux élèves en adaptation scolaire de l'ESLE. Le projet, porté avec conviction par l'enseignante Geneviève Goulet, marque une transformation significative du local C-20, désormais réaménagé pour répondre aux besoins concrets des jeunes en formation.

Mme Goulet, enseignante engagée à la fibre entrepreneuriale bien assumée, a su mobiliser l'équipe de direction pour profiter des rénovations à l'école et transformer le local en véritable atelier de travail. Son objectif : offrir aux élèves un espace structurant où ils peuvent acquérir des compétences socioprofessionnelles, notamment par le biais de tâches concrètes et de stages en entreprise.

Aujourd'hui, ce sont 50 élèves répartis dans six classes – trois niveaux de Formation préparatoire au travail (FPTA) et le Cheminement particulier à l'autonomie (CPA) – qui fréquentent la Passerelle PRO. « Cette initiative permet à nos élèves de se valoriser par l'action, de tisser des liens avec le monde du travail et de bâtir leur confiance », souligne Mme Goulet.

Un logo porteur de sens

Pour ancrer cette nouvelle identité, un concours de logo a été organisé dans toutes les classes. Justin Fournier, élève en FPTA, a remporté les grands honneurs. Dans sa démarche créative, Justin a établi un parallèle entre son programme – une passerelle vers sa future vie professionnelle – et les montagnes qu'il lui reste à gravir pour y arriver.

Une reconnaissance partagée

Partenaires de stage, membres de la direction, enseignants et élèves se sont réunis pour inaugurer l'espace et partager un repas servi par les élèves. Tous et toutes avaient revêtu leurs plus beaux atours, « tous sur leur 31 », comme l'a souligné avec humour le directeur adjoint Robert Giroux. La fierté rayonnait autant chez les élèves que chez les nombreux partenaires présents, unanimes à saluer l'aide précieuse offerte par les jeunes et le temps gagné grâce à leur contribution.

Partenaires présents lors de l'événement :

- **Alu-rex** : mesdames Vanessa Sabourin et Marie-Andrée Vézina et messieurs Kevin Brochu, Tommy Brochu, Nicolas Aubé,
- **SP Médical** : monsieur Frédéric Pouliot
- **Chocolats Favoris** : monsieur Carl Petitclerc
- **SEMO Chaudière-Appalaches** : monsieur François Hayart
- **Bajoue** : madame Camille Baribeau

-30-

Source:

Louise Boisvert, Services des communications, CSSDN

418 575-3725

louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca